

“Acabará como el rosario de la aurora”



A farolazos. La frase alude a la procesión de la Cofradía del Rosario, que recorre las calles cantándolo al asomar la aurora.

En Andalucía dicen: “Acabará como el rosario de Espera, pueblo de la provincia de Cádiz, diócesis de Sevilla, en donde se suponen que acaeció la escena de los farolazos.

Es muy posible que el final de los farolazos ocurriese en otros pueblos, si tenemos en cuenta que a la hora de salir el rosario solían andar las rondas de mozos pendencieros por las calles, y que hasta fecha reciente eran frecuentes las colisiones por motivos políticos o religiosos.

Fuente: El por qué de los dichos de José M^a. Iribarren